

#CAMBIODEDIRIGENCIA

## Arranca la contienda

INICIA EL LUNES  
EL REGISTRO DE  
ASPIRANTES DEL PAN

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El PAN inició el proceso para la renovación de su dirigencia, con el inicio del registro de aspirantes que se habilitará este lunes 19 de agosto.

La Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo indicó que deberán reunir las firmas de apoyo de 10 por ciento de la militancia del blanquiazul.

Asimismo, mencionaron que se llevará a cabo al menos un debate y se garantizará que una mujer participe.

En el ejercicio podrán concursar militantes del partido

CAMINO  
PARA  
RELEVO

- Se van a instalar más de mil casillas en todo el país.

- Podrán votar los 302 mil 982 militantes del partido.



FOTO: ESPECIAL

- **CONVOCATORIA.** Se prevé que la votación se realice el 10 de noviembre.

que lleven al menos cinco años dentro de sus filas, quienes tendrán hasta el 17 de septiembre para juntar los apoyos.

Las campañas dentro del partido serán del 26 de septiembre al 9 de noviembre, para celebrar las votaciones el 10 de noviembre; en cuanto a los gastos de campaña, cada persona candidata deberá cubrirlos y el tope máximo es de 10 millones de pesos.

"En este momento histórico, en donde se consolida a pasos agigantados un régimen autoritario, queremos estar listos para dar esa pelea por la democracia", dijo Ana Teresa Aranda, titular de la comisión. ●

114

FIRMAS  
DE LOS 381  
CONSEJEROS  
POLÍTICOS  
PUEDEN  
REUNIR.

# Noemí Luna coordinará a diputados en lugar de Jorge Romero, quien aspira a dirigir el PAN

---

## DE LA REDACCIÓN

---

Noemí Luna fue designada únicamente por dos semanas como nueva coordinadora de la bancada panista en la Cámara de Diputados, luego de que su antecesor en el puesto, Jorge Romero Herrera, dejó el cargo para buscar la candidatura a la dirigencia nacional del *blanquiazul*.

“Informo que he decidido nombrar a Noemí Luna como coordinadora de los diputados del PAN, para que concluya los trabajos de la LXV Legislatura. (Es) una mujer valiente, defensora de la democracia y que ya fue vicepre-

sidenta de la Cámara de Diputados y presidenta del Congreso local de Zacatecas”, publicó el dirigente nacional panista, Marko Cortés, en la red social X.

En el mismo mensaje agradeció a Romero Herrera “por todo su trabajo por nuestro país, por defender las causas ciudadanas y liderar al partido en la Cámara de Diputados”.

Dentro de Acción Nacional se considera al ex coordinador un personaje muy cercano al propio Marko Cortés y una de las cartas fuertes para sustituirlo.

El anuncio de su salida tuvo lugar unas horas antes de que se lance la convocatoria para renovar la diri-

gencia nacional del PAN, un proceso en el cual el hoy ex coordinador de la bancada *blanquiazul* en San Lázaro ya había anunciado que participaría.

---

“

*Sólo será por dos semanas, pues la legislatura está por concluir*